



## 夏休みを前に ～安全で楽しい夏休みに～



平成29年度がスタートして早3ヶ月と3週間、いよいよ夏休みが目の前に迫っています。7月20日(木)の終業式を終えると、8月30日(水)までの長い休みに入ります。

楽しい夏休みですが、しかし、その一方で、交通事故、水の事故、熱中症などさまざまな危険があります。また、久米小の児童として、節度ある規則正しい生活を過ごすことも大事です。学校でも休み前に十分指導をしていきますが、お子様の夏休みが実りあるものになるよう、

ご家庭でも、ぜひ親子で話し合ってくださいようよろしくお願いします。

8月31日(木)の第2学期始業式には、楽しい思い出をたくさん作った子どもたちが、全員揃って元気よく登校してくることを、職員一同、心から願っています。

この1学期、保護者の皆様、地域の皆様には本校教育活動に対する多大なご支援とご協力をいただき、心から感謝いたします。

この夏休みには、ご家庭や地域での子どもたちの見守りをどうぞよろしくお願いいたします。

### 校内童話発表会

6/23(金)に童話発表会を行いました。代表者一人一人練習の成果が十分に発揮された発表でした。当日は、保護者の皆さん、学校評議員の方々、「熊日童話会」の皆様にもおいでいただきました。審査の結果、7/23(日)に行われる人吉球磨童話発表会には、学校代表として、6年代表児童が出場することになりました。頑張ってください!!

#### 代表児童の発表作品

- 1年:「はじめは『や!』」 2年:「かっくん」
- 3年:「小学生のぼくは鬼のようなお母さんにナスビを売らされました」
- 4年:「おにたのぼうし」 5年:「ゼラルダと人食い鬼」 6年:「3日ずつのおくりもの」

### 平成29年度の学校評議員さんです

町の規程に基づき、田山行良さん、斉藤哲男さん、田中民子さん(前第3保育所長)に委嘱されました。田山さんと斉藤さんは昨年度に引き続きの委嘱ですが、田中さんは今年度からです。本校教育活動に対する様々なご助言をいただきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

### 槻木小学校、休校へ

報道等でご承知のように、平成26年度に再開校した槻木小が、8月1日から休校になります。

本校とは交流学习をはじめ、運動会や諸行事、PTA活動等で多くの交流がありました。久米小児童はもちろん、保護者の皆様にもご協力いただき、誠にありがとうございました。

### 大切な命を守るために

7月14日(金)に、球磨川セイフティキッズラボの一環で「水難事故防止教室」を行いました。ライフジャケットやヘルメットの有効性、



川でおぼれた際のロープ救助の仕方等、命を守るための貴重な学習ができました。